

REMISE DE PRIX DE THÈSE

CONSEIL RÉGIONAL DE L'ORDRE DES PHARMACIENS AURA

Le Prix de l'Ordre est un Prix annuel destiné à récompenser un pharmacien pour des travaux ou actions marquantes ayant contribué à renforcer le rôle du pharmacien dans la protection de la santé publique.

Ce lundi 08 juillet, **Cécile THOMAS**, Présidente du Conseil Régional de l'Ordre des Pharmaciens de la Région Auvergne-Rhône-Alpes a remis le Prix de l'Ordre à **Anais LASNIER**, Doctorante en Pharmacie, pour sa Thèse sur la thématique « Le cancer du sein : physiopathologie, prédispositions génétiques et stratégies thérapeutiques ».

La Cérémonie s'est déroulée en présence de **Christiane FORESTIER**, Doyen-Directeur de l'UFR de Pharmacie, de **Laurence TERRAIL**, Directrice de Thèse ainsi que de plusieurs enseignants de l'UFR de Pharmacie, de représentants de l'Ordre des Pharmaciens et des proches de la Doctorante.

Toutes nos félicitations à Anais, nous lui souhaitons une belle réussite dans sa carrière professionnelle !

